

**Linchamiento de abogado**

Detiene fiscalía de Puebla a cinco y ve “caso esclarecido”

Aprehenden a 5 por linchamiento de abogado; ven “caso esclarecido”

Fiscalía de Puebla.

En Europa y América Latina exigen justicia y acusan: “la violencia ya rebasó al Estado”

FERNANDO DAMIÁN Y CARLOS MORALES
CIUDAD DE MÉXICO Y PUEBLA

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, celebró que la Fiscalía General del Estado detuviera a cinco personas por el linchamiento del ex asesor parlamentario, Daniel Picazo, en Huauchinango.

Detalló que las órdenes de aprehensión se cumplimentaron la madrugada de este miércoles mediante cateos en los que participaron policías ministeriales de la fiscalía, la policía estatal y la Guardia Nacional.

“Nuestro reconocimiento a la fiscalía, al fiscal Gilberto Higuera Bernal, y a las instancias que en breve esclarecieron los hechos, es un punto de atención y respondemos con prontitud a estos asuntos de legalidad”, aseguró.

Entre los detenidos, afirmó, está quien pudo haber prendido fuego a Picazo tras ser golpeado y rociado con gasolina por señalamientos de ser secuestrador de niños.

Barbosa aseguró que su gobierno seguirá actuando “con tolerancia, pero aplicando la ley de manera puntual” en casos de linchamiento,

pues afirmó que la gente es “manipulada por voces delincuenciales”.

Este miércoles, la Fiscalía de Puebla reveló la detención de Óscar N., Alejandro N., Raymundo N., Abraham N. y Oswaldo N., sin especificar cuál fue su participación.

Condena desde el exterior

Más de 300 juristas, abogados y políticos de universidades, organizaciones e instituciones públicas de América Latina y Europa expresaron su más enérgica condena y repudio al linchamiento de Picazo y exigieron justicia pronta.

Ex compañeros de Picazo en el Máster en Derecho Constitucional del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (2018-2019) en Madrid, España, quienes firmaron el comunicado difundido en redes sociales, sostuvieron que el abogado de 31 años fue víctima de la “violencia desbordada” en una zona donde el Estado está “completamente rebasado”.

“Daniel fue una víctima más de la violencia desbordada que se vive en distintas partes de México y América Latina, en las que el Estado está completamente rebasado.

“Aunque hay diferentes versiones de lo sucedido, es un hecho que el Estado no estuvo presente ni hubo elementos de seguridad pública que protegieran a Daniel y le dieran socorro frente a sus agresores”, puntualizaron.

El ex asesor del PAN en la Cámara

de Diputados, señalaron, fue linchado y quemado, “lo que aparentemente se ha convertido en una práctica recurrente en Puebla”.

Catedráticos, profesores y estudiantes de España, Italia, Argentina, Colombia, Chile, EU y México, entre otros, subrayaron que no existe razón para justificar la muerte de Picazo, por ello consideraron imperativo el esclarecimiento de los hechos.

“La garantía es una justicia pronta que lleve a la identificación, captura y judicialización de los asesinos, quienes, a diferencia de nuestro compañero, sí representan un peligro para la sociedad”.

Advirtieron que estarán atentos a indagaciones e instaron a las autoridades a recabar todo elemento que lleve a la verdad. —

ASÍ LO DIO



“Actuaremos con tolerancia y diálogo, pero aplicando la ley ante esta reacción de querer hacer justicia por propia mano”

Miguel Barbosa
Gobernador de Puebla



Integrantes de la Comisión Permanente guardaron un minuto de silencio por el ex asesor de la Cámara de Diputados. CUARTOSCURO